

けんこうニュース

発行所

奥津医院
南足柄市生駒 381
電話 0465-74-0024
発行人 奥津紀一

玄関前

このたび玄関前のタイル張り替え工事を行いました。そのため連休を含め、四日間休診させていただきました。



この間従業員旅行として、香港に行つて来ました。細くて高いビルが、林立しているのには、驚かされました。ホテル、ピクトリアピーク、フェリー、ボートから見る夜景の美しさは、すばらしいものでした。飲茶、広東料理、北京料理などおいしいものもたくさんいただいてまいりました。返還前に行かれて良かつたと思います。

下水道工事の後の傷みがひどくなり、ご迷惑をおかけしておりましたが、きれいになつたと思います。

足柄上医師会学術講演会 「糖尿病の厳格な 外来管理を目指して



十月十七日、開成町福祉会館にて、当院院長の司会です
すめられた。先生は、現代の
日本の糖尿病学のホーブらし
く、歯切れの良い、実際的な
お話をされた。「糖尿病によ
る合併症を防ぐため、現在一
般に考えているよりもう少し
厳格に管理したい。糖尿病の
治療として、食事療法、運動
療法は、基本だが、糖尿病の
前段階から、糖類の吸収を遅
らせる薬を使ってゆき、次の
段階では、それに経口糖尿病
剤（のみぐすり）を併用し、
それでも充分のコントロール
が得られない場合は、インス
リンの一日三回注射を行う。
この一日三回注射による方法
は、成績が良く二ヶ月位続け
ると注射が必要でなくなるこ
とも出て来る」

ホームページ <http://ux01.so-net.or.jp/~norikazu/index.html>
Eメール norikazu @ ga2.so-net.or.jp



インターネット

約二ヶ月間準備して来ました当院のホームページが、やつと出来あがりました。当院の紹介や、院長のプロフィールの他、質問コーナーなど、設けましたので、ぜひご利用下さい。

また、インターネットを経験してみたい方は、お申し出下さい。

行われた「新世代のためのロータリー会議」には、高校生や留学生を中心に、大井町の町長、議長、教育長などに、ご出席いただいて、環境問題に対する討論会を行つた。

九月二十九日（日）大井町の香川勝利様宅の田んぼを借りて恒例となつた、稲刈りが行われた。参加者も年々多くなり、外国人留学生二十七名とを含め総勢二百五十名となり、さしもの広い会場も人で埋まつた。稲刈りに先立つて

その後稻刈り、餅つき、野点、バーベキューなどを国際色豊かに楽しんだ。相和小生徒を中心とした太鼓や各地の珍しい踊りのアトラクションもあり、好天にも恵まれ、暖やかな楽しい一日を過ごすことができました。

在宅ターミナルケア 院長

A vertical photograph of a clear glass vase filled with water, containing several tulips in shades of yellow, red, and pink. The vase sits on a light-colored surface with a subtle floral pattern.

いよいよダメかという時
に、家族が代わるがわる患者
さんの耳元で、大声で呼びか
けていました。かすかに眼を
動かし反応しているようでし
た。そういうするうちに、手
足を少しづつ動かしはじめま
した。いつたん出て行きかけ
た魂が再びもどつてきた様な
感じでした。

在宅ターミナルケアは、医
療スタッフにも感動を与えま
す。五時間後、しづかに息を
引きとられました。